



ハイ! スクール通信
High School communication
- 市内高校通信 - Vol.14



岱志高校、有明高校、荒尾支援学校の市内3つの高校の取り組みや学生たちの様子などをお届けします。地元高校の新たな魅力の発見につながるかも!?

岱志高校の学校説明会・文化祭を行います

岱志高校には、普通科のほかに体育コース、美術工芸コースがあります。

体育コース

スポーツに関する専門的な知識を学び、体力・競技力の向上を図りながら、リーダーシップや高い人間性を養います。



美術工芸コース

絵画、デザインや陶芸などの制作や鑑賞を通して表現活動の基礎から応用までを学びます。



説明会と同日に文化祭「岱志祭文化の部」を一般公開します。バザーやステージ発表をお楽しみください。中学生、保護者の皆様のお越しをお待ちしています。

学校説明会 (体験入学)

- 日時 10月26日(土)
午前10時～正午
- 内容 全体説明、コース別説明、部活動・生徒会活動の紹介など
※詳細は中学校を通して連絡します。
- 対象 荒尾市内や近郊の中学3年生や保護者

TOPICS !



(C) Aki NAGAO

小さい頃から夢見ていた舞台。喜びも痛みも縮みながら、しっかりと戦いたい。



Profile

1992年9月4日生まれ。サントリーサンゴリアス所属(主将)。ポジションはスクラムハーフで得意なプレーはキック。荒尾高校時代はチームを2度全国大会へと導いた。

今後の試合日程

- 10月5日(土)
対 サモア
- 10月13日(日)
対 スコットランド



荒尾高校時代の流選手

ラグビーワールドカップ2019日本大会に日本代表として出場中の流大選手を応援しよう!

荒尾高校(現・岱志高校)出身の流選手への、代表決定直後のインタビューをお届けします。

岱志高校で現在も監督をされている徳井先生の熱心なお誘いもあり、出身地の久留米市から荒尾高校へ。ラグビーに熱心に取り組むことはもちろん、掃除・挨拶などラグビー以外のことも大切に、自身を律していくことが良いプレー・良いチームにつながることを教えていただきました。ラグビー選手として大切なことを学べた高校時代は私の原点。荒尾高校に来て本当に良かったと思います。当時から、市民の皆さんにたくさんの応援をいただいたことにも感謝しています。荒尾市は私の第2の故郷です。世界の舞台で活躍する姿を見てもらい、少しでも元気になってもらえたらうれしいですね。それが皆さんへの恩返しになると思っています。そして、ラグビーをもっと多くの人に知ってもらいたいです。

8/24 熊本市で万田坑ガイド活動報告

～次世代への継承 熊本の世界文化遺産会議～

児童たち ▶活動報告を行った万田小6年生の児童たち



県内に世界遺産がある荒尾市、宇城市、天草市から、資産のガイド活動をしているグループや子どもガイドの小中学生が集まり、「次世代への継承 熊本の世界文化遺産会議」が熊本市役所で開催されました。

万田坑からは、万田坑ファン倶楽部の瀬戸洋さんと万田小学校の6年生5人が、200人の聴衆の前で活動報告を行いました。意見交換会では、万田小児童が、ガイドのやりがいや難しさについて話しました。

8/25 大切な水について学んだ1日

～上下水道展～

▶スポイトで、一玉玉から水が溢れないように水滴を落とす子どもたち



あらおシティモールのであいの広場で上下水道展を開催し、多くの人が訪れました。ミニ膜ろ過装置を使った水がきれいになる実験、顕微鏡で微生物やホタルの幼虫の観察や、企業局のイメージキャラクター「あらぞうくん」のイラストなどに塗り絵をしたオリジナル缶バッジ作りを楽しみました。ことしは新たに、水について学べる体験型イベント「水のアクティブラーニング」を行い、子どもたちは遊びながらも、水の特性や大切さについて学びました。

地域の活動 掲示板

ニチレクボール大会



万田地区協議会

コンテナ月一の会 (宿題頑張るぞ!とかき氷)



万田中央地区協議会

コンテナ月一の会 (ラジオ体操と朝ごはん)



万田中央地区協議会

夕方市



万田地区協議会